

OSE ! : LE MATCH GAGNANT !

Lors de sa toute première édition, organisée le jeudi 25 septembre à l'Espace Tête d'Or, plus de 250 candidats ont fait le déplacement afin de concrétiser leur recherche d'emploi !

Impulsé par Groupama Rhône-Alpes Auvergne et en partenariat avec le Comité Départemental Olympique et Sportif Rhône - Métropole de Lyon, Objectif Sport Emploi (OSE !) s'organise autour de deux actions principales : un job dating, le *Match pour l'emploi*, destiné aux jeunes sportifs en recherche d'emploi qui ont ainsi pu rencontrer des entreprises et des clubs de la Région ; et la promotion pour la création d'emplois pérennes dans ces clubs, qui recevront très prochainement, après étude de leur dossier, un soutien financier pouvant aller jusqu'à 2 500 € par poste.

Pas moins de quinze entreprises nationales voir multinationales, dont Groupama Rhône-Alpes Auvergne, Cars Berthelet et Loxam Rental, partenaires du Fonds de Dotation Sport et Développement Durable, ont répondu à l'appel et se sont dits très satisfaits de cette matinée job dating, puisque plusieurs d'entre eux ont même pourvu leurs postes sur place. Quatre organismes de formation étaient également présents, dont Formasport et Gones Sport Formation, acteurs incontournables de la formation diplômante dans le monde sportif. Les candidats ont également pu compter sur la présence de Pôle-Emploi et des Missions Locales, venus les conseiller avant les entretiens. Prosport69 - Employeurs Solidaires tenait également un stand, à la recherche de diplômés sportifs ou de jeunes Emplois d'avenir afin de



les mettre à disposition des associations de la Région, aux côtés du Comité Départemental Olympique et Sportif Rhône - Métropole de Lyon, représentant emblématique de mouvement associatif sportif et de ses valeurs.

Ce *Match pour l'emploi* n'aurait pas été un match gagnant sans la participation et la présence d'acteurs incontournables qui oeuvrent pour la création et la pérennisation de l'emploi. Jean-Claude JOUANNO, Président du Groupement d'Employeurs ESRA (Employeurs Solidaires Rhône-Alpes), a donc tenu "[...] à remercier tout particulièrement Francis THOMINE, Directeur Général de Groupama Rhône-Alpes Auvergne, Pascal BODIN Directeur Régional adjoint et Directeur de l'Unité Territoriale du Rhône et Laurent BADIOU, Directeur des Politiques de l'Emploi, de la DIRECCTE, Lyazid BELASRI et Jalal NADAROU, Délégués du Préfet du Rhône ; Frédéric FOURNET, Directeur adjoint de la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, AGEFOS PME Rhône-Alpes ainsi que Pôle-Emploi et les Missions Locales du Rhône. Un grand merci également à toutes les entreprises qui se sont déplacées jusqu'à nous pour proposer des centaines d'offres d'emploi. Une fois encore, nous avons pu démontrer au grand public et aux décideurs de l'emploi en France, que le sport et ses acteurs sont toujours à la poursuite de l'Excellence dans le Respect et l'Amitié."



Jalal NADAROU, Jean-Claude JOUANNO et Lyazid BELASRI